

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Simpulan

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk menguji bahwa terdapat perbedaan kinerja keuangan antara perusahaan perbankan dan perusahaan asuransi pada tahun 2009–2011. Komponen pengukur kinerja keuangan yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari ROA (*Return On Assets*), CR (*Current Assets*), DR (*Debt Ratio*), SM (*Struktur Modal*), EQPS (*Equity Per Share*), dan ROI (*Return On Investment*). Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji *independent t-test*.

Berdasarkan hasil analisis penelitian yang dilakukan, maka dapat diambil kesimpulan bahwa berdasarkan perhitungan nilai rata-ratanya (*mean*) terdapat perbedaan kinerja keuangan antara perusahaan perbankan dan perusahaan asuransi. Nilai rata-rata yang dihitung menunjukkan nilai yang lebih tinggi untuk perusahaan asuransi pada komponen pengukur kinerja ROA, DR, EQPS, dan ROI. Ini menunjukkan bahwa secara rata-rata kinerja keuangan perusahaan asuransi lebih baik daripada perusahaan perbankan. Selain itu, apabila dilihat dari nilai  $t_{hitung}$ ,  $Z_{hitung}$ , dan probabilitas ROA, DR, CR, SM, dan ROI berdasarkan hasil uji *independent t-test* dan uji *Mann Whitney Test* menunjukkan terdapat perbedaan kinerja keuangan antara perusahaan perbankan dan asuransi. Meskipun pada EQPS tidak menunjukkan adanya perbedaan kinerja keuangan antara perusahaan

perbankan dan perusahaan asuransi. Dengan demikian, dapat disimpulkan secara umum bahwa terdapat perbedaan kinerja keuangan antara perusahaan perbankan dan perusahaan asuransi pada tahun 2009- 2011.

## **B. Keterbatasan**

Setelah penelitian ini dilakukan, ditemukan adanya keterbatasan dalam penelitian ini, yaitu komponen pengukur ada tidaknya perbedaan kinerja keuangan perusahaan perbankan dan perusahaan asuransi hanya terbatas pada rasio keuangan yang digunakan sebagai pengukur kinerja yang dimuat dalam SK. Menteri Keuangan. Selain itu, tahun penelitian yang digunakan hanya tiga tahun yaitu 2009-2011.

## **C. Saran**

Berdasarkan kesimpulan dan keterbatasan dari penelitian ini, maka disarankan kepada peneliti selanjutnya antara lain:

1. Dapat menambah komponen pengukur kinerja keuangan perusahaan perbankan dan perusahaan asuransi, sehingga menghasilkan pengukuran kinerja keuangan yang lebih baik lagi yang dinilai dari berbagai segi.
2. Tahun penelitian yang digunakan selanjutnya lebih dari tiga tahun. Walaupun tiga tahun sudah merupakan waktu pengukuran yang efektif, tetapi akan lebih baik jika pengukuran kinerja keuangan yang dilakukan selanjutnya lebih dari itu sehingga nanti hasilnya pun akan lebih efektif.